

Noticias de:



COLORADO

Department of Transportation

Sam Cole, Director de comunicaciones de CDOT
303.859.1304 (cel.) | sam.cole@state.co.us

19 de abril de 2023

Voluntarios consumen productos con cannabis para ayudar a CDOT y a oficiales de la ley a mejorar la seguridad en el tráfico

Demostración educa al personal de la industria del cannabis sobre los síntomas de afección de las habilidades

[\[Descargar aquí fotos, video y otras imágenes\]](#)

DENVER – El miércoles, el Departamento de Transporte de Colorado reunió a unos voluntarios en una sala de conferencias de un hotel y les ofreció productos comestibles que contenían cannabis, en el nombre de la ciencia y la seguridad. La audiencia incluyó profesionales de la industria del cannabis, oficiales de la ley y líderes del gobierno estatal.

El evento formó parte de la capacitación a manos de CDOT dirigida al personal de negocios en la industria del cannabis, para educarlos sobre los indicios y síntomas visibles en una persona cuando ha consumido cannabis, especialmente cómo afecta su habilidad para manejar. El taller incluyó información sobre cómo los oficiales de la ley detectan estos indicios y una clase sobre los indicadores visibles de incapacidad para manejar como resultado de consumir cannabis.

Los voluntarios consumieron cannabis para demostrar los efectos, especialmente al manejar. Los comestibles contenían THC de acción rápida, que causó en los voluntarios diferentes niveles de afección. A continuación, los oficiales de ley sometieron a los participantes a una prueba simulada de detección de incapacidad para manejar como demostración a los participantes de la industria del cannabis y demás. Todos los asistentes tuvieron la oportunidad de evaluar a los voluntarios bajo el efecto de cannabis, para que hicieran sus propias observaciones. A todos los voluntarios se les dio créditos para usar la compañía de transporte Lyft y que llegaron y partieron del evento de manera segura.



Sargento de la oficina del Sheriff del condado de Adams y un voluntario de la prueba.

“CDOT valora profundamente a las compañías de la industria del cannabis que se han asociado con nosotros, así como su disposición de trabajar a nuestro lado para mantener segura a la gente de Colorado”, dijo Darrell Lingk, director de la Oficina de Seguridad en las Autopistas en CDOT. “Los estudios muestran que la industria del cannabis tiene la influencia más positiva y significativa en los consumidores de cannabis, así que sentimos que es importante que ellos vean directamente los indicios de una persona afectada por el consumo de cannabis y cómo estos síntomas pueden crear situaciones peligrosas en nuestras vías”, explicó el director Lingk.

El taller de capacitación se realizó teniendo como contexto el aumento del número de conductores afectados por drogas en todo Colorado. En 2022, 760 personas murieron en las vías de Colorado. Esta cifra es la más alta de los años recientes. Alrededor de un tercio de todas las muertes en las vías de Colorado involucró a un conductor afectado por drogas o alcohol. Aunque el alcohol es generalmente la sustancia más comúnmente consumida que causa afección de la capacidad para manejar, el número de conductores involucrados en choques mortales que tuvo resultados toxicológicos positivos de THC activo por encima del límite legal aumentó de 50 en 2020 a 79 en 2021. Desde 2019, el número de muertes que involucró a un conductor afectado por estas sustancias aumentó en casi un 60 %.

El taller contó con la asistencia de empleados de la industria del cannabis así como representantes de Marijuana Industry Group (MIG), Canopy Growth, Responsibility.org y WanaBrands.

“Hay muchos malentendidos cuando se habla de manejar con las habilidades afectadas por cannabis”, dijo Glen Davis, de la Oficina de Seguridad en las Autopistas de CDOT. “Nuestro objetivo es brindar conocimiento y herramientas al personal de la industria, para que mantengan seguros a sus clientes, apartados de comportamientos como manejar high”, destacó Glenn Davis.



Persona voluntaria toma un comestible con cannabis de la compañía Wana antes de la demostración.

El taller de capacitación de CDOT para la industria del cannabis fue patrocinado por [Responsibility.org](#), [Canopy Growth](#), [Marijuana Industry Group \(MIG\)](#) y [Wana Brands](#). Wana también suministró los comestibles con THC para los voluntarios.

El 12 de abril, CDOT también ofreció una sesión de capacitación llamada “Green Lab” para los oficiales de la ley sobre la afección de las habilidades para manejar por el consumo de cannabis. Esta fue la primera sesión de capacitación de CDOT ARIDE hecha y contó con participantes que consumieron cannabis en el lugar para que los oficiales de la ley los evaluaran. Diecisiete oficiales participaron de diferentes agencias de seguridad como de la Oficina del Sheriff del condado de Boulder, el Departamento de Policía de Brighton, la Patrulla Estatal de Colorado, el Departamento de Policía de Craig, el Departamento de Policía de Denver, la Oficina del Sheriff del condado de Douglas, la Oficina del Sheriff del condado de Gilpin, el Departamento de Policía de Longmont, la Oficina del Sheriff del condado de Mesa y el Departamento de Policía de Parker.

Para aprender más sobre conducir bajo el efecto de cannabis en Colorado, visite la página web [manejar bajo el efecto de drogas](#) de CDOT y encuentre [las estadísticas recientes](#) y [recursos educativos](#). CDOT busca cambiar las normas relacionadas con manejar high, reduciendo el número de choques y muertes en Colorado relacionados con el consumo de cannabis a través de una concienciación basada en la investigación y la educación.

Información sobre CDOT

La misión del Departamento de Transporte de Colorado es ofrecer el mejor sistema de transporte multimodal que lleve a las personas, bienes e información de la manera más efectiva y segura. El departamento administra más de 23,000 millas de carril de autopistas, más de 3,400 puentes y 35 pasos de montaña. Nuestro equipo de empleados trabaja incansablemente para reducir la tasa y gravedad de los choques y para mejorar la seguridad en todos los medios de transporte. CDOT aprovecha su asociación con

una variedad de organizaciones privadas y públicas en beneficio del público y maneja el servicio de transporte Bustang de autobuses expresos interregionales. Para conocer más detalles visite codot.gov.

###